

# NO.15 INFOAGER

Guatemala, 18 de agosto 2023

ENERGÍAS  
RENOVABLES:  
INVERSIÓN  
ESTRATÉGICA PARA  
GUATEMALA



1

Monitoreo de generación eléctrica del 01 al 15 de agosto de 2023

## LA GENERACIÓN DE ENERGÍA CON FUENTES RENOVABLES ALCANZA UN 59.4 % EN LA MATRIZ ELÉCTRICA DEL PAÍS

La generación de energía con fuentes renovables alcanzó durante la primera quincena del mes de agosto el 59.4 % de la generación total en la matriz eléctrica del país.

Estos resultados además de estar encaminados a lo que establece la Política Energética alcanzar el 80 % en generación renovable, otorgan seguridad, calidad y estabilidad en el suministro eléctrico.

Recordemos que el 2023 ha sido un año marcado por los efectos del Fenómeno de El Niño, por lo que la generación hídrica ha sido distinta a la de años anteriores, sin embargo, a partir del mes de julio se ha visto un incremento en la generación hidroeléctrica impactando de manera positiva en la generación de energía con fuentes renovables permitiendo con ello que la calidad en el suministro se mantenga además de la estabilidad en el precio de su tarifa eléctrica.



Fuente: [https://www.amm.org.gt/portal/?page\\_id=145](https://www.amm.org.gt/portal/?page_id=145)

2

## FORMA PARTE DE LA TRASCENDENCIA ENERGÉTICA EN EL SUMMIT DE ENERGÍA RENOVABLE

En el dinámico mundo del sector eléctrico, la continua evolución y la búsqueda de independencia energética son pilares fundamentales para impulsar un futuro sostenible. En este contexto, AGER se enorgullece de presentar el Summit de Energía Renovable, un espacio en el que convergen la visión estratégica, la reflexión histórica y las experiencias internacionales exitosas en el ámbito de la generación de energía renovable.

Es innegable que el mercado eléctrico guatemalteco ha recorrido un camino impresionante a lo largo de la historia, hasta convertirse en un hito de trascendencia a nivel mundial, ha sido un proceso que merece detenernos a contemplar y analizar. AGER, consciente de esta relevancia, se propone no solo mirar hacia adelante, sino también revisar los momentos y decisiones clave que han moldeado este mercado único.

La independencia energética se ha vuelto un objetivo crucial en el panorama global. En el SER Summit de Energía Renovable, se tendrá la oportunidad de sumergirse en las experiencias de éxito de otras naciones que han alcanzado esta meta, aprenderemos de sus enfoques y estrategias, extrayendo lecciones valiosas para enriquecer nuestro propio camino hacia un futuro energético autónomo y sustentable.

Marca el calendario para el próximo 24 de Octubre y únete a esta trascendencia energética, mantente atento a nuestras plataformas oficiales para obtener más información sobre este evento que promete perspectivas enriquecedoras.



3

Este es el momento de SER renovables !!

## ENEL UN REFERENTE DE SOSTENIBILIDAD EN GUATEMALA

Para AGER es de mucho orgullo compartir que la empresa Enel asociada nuestra, ha destacado en el panorama empresarial, siendo seleccionada por la reconocida Revista Summa como la cuarta compañía más sostenible en el país, formando parte del top 20 de las empresas más notorias en temas de sostenibilidad en Guatemala.

Este reconocimiento es un testimonio poderoso de que las empresas generadoras de energía renovable están marcando una diferencia significativa en la transformación hacia un futuro más verde y sostenible. AGER celebra este logro con entusiasmo y aplaude el papel crucial que ENEL desempeña en la construcción de un sector eléctrico más consciente y trascendente en Guatemala.

